



# YOGYAKARTA

SELASA WAGE, 29 JANUARI 2019  
(22 JUMADILAWAL 1952)

"KEDAULATAN RAKYAT"  
HALAMAN 2

## BIMAWA AWARDS 2019

### Mendukung untuk Terus Berprestasi

YOGYA (KR) - Biro Kemahasiswaan (Bimawa) Awards 2019 baru pertama kali dilaksanakan Universitas Ahmad Dahlan (UAD). Program ini sebagai bentuk nyata, mendukung dan mengapresiasi terhadap mahasiswa, dosen, organisasi kemahasiswaan (Orwama) maupun program studi (prodi) yang berprestasi. Apresiasi diwujudkan dalam bentuk hadiah dan piagam penghargaan. Bimawa Awards mendukung untuk terus berprestasi.

Demikian diungkapkan Dr Kasiyarno MHum, Rektor UAD dalam Bimawa Awards 2019 di kampus 4 UAD, Ringroad Selatan, Senin (28/1). Bimawa Awards 2019 terse-

but didukung Indosat Ooredoo. Hadir dan memberi sambutan Dr Agung Danarto MAg (Sekretaris PP Muhammadiyah), Chris Kanter (President Director & CEO Indosat Ooredoo).

Menurut Kasiyarno, ada 10 faktor yang mempengaruhi kesuksesan, yakni kejujuran, disiplin keras, mudah bergaul, dukungan pendamping, kerja keras, kecintaan pada apa yang dikerjakan, kepemimpinan, kepribadian kompetitif, hidup teratur dan kemampuan menjual ide. "Faktor ini tidak terjangkau Indeks Prestasi Kumulatif/IPK dalam kurikulum. Semua faktor itu dikategorikan soft-skill," ucapnya.

Sedangkan Dr Agung Danarto mengapresiasi Bimawa Awards 2019. "Bimawa Awards menjadi pendorong yang efektif bagi mahasiswa, aktivis dan pembimbing untuk terus berprestasi," ucapnya.

Sementara itu, kepada wartawan, Dr Dedi Pramono MHum (Kepala Biro Kemahasiswaan/Bimawa UAD), Danang Sukantar MPd (Kepala Bidang Pengembangan Kemahasiswaan dan Alumni UAD) mengatakan, Bimawa Awards 2019 merupakan ajang pemberian apresiasi bagi mahasiswa, dosen, organisasi kemahasiswaan (Orwama) maupun program studi yang memiliki prestasi terbaik dalam bidang kemahasiswaan. "Apresiasi diwujudkan dalam bentuk hadiah dan piagam penghargaan," ujar Dedi Pramono. Ditambahkan Danang Sukantar, UAD memiliki 101 Ormawa dan 16 Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM).

Gontang Ragil Prakarsa, Aktivist Terbaik, menyambut baik Bimawa Awards. "Bimawa Awards bentuk perhatian UAD. Bimawa Awards bisa memacu mahasiswa untuk terus berprestasi." tandasnya. (Jay)-m



KR-Istimewa

Dari kiri: Dr Agung Danarto, Dr Kasiyarno dan Chris Kanter dalam Bimawa Awards 2019.